
 

  一人ひとりの個性が輝くつつじが丘幼稚園 

  

 

つつじが丘幼稚園園長だより 令和６年度 ＮＯ．１６ 令和７年３月７日発行  文責：杉本 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

うさぎ組 

ぶどう組 

2/28 は、大好きな年長さん

に喜んでもらおうと、各クラ

スがたくさんの準備とサプ

ライズを用意した「園内お別

れ会」でした。初めは、各ク

ラスの用意したゲームや先

生たちの出し物を思い切り

楽しみました。次は、プレゼ

ント交換。年長さんから年中

さんへ、お当番バッチなどの

引継ぎもありました。お昼の

給食は、在園児の考えた豪華

なメニューを全園児が混ざ

って食べました。思い出のス

ライドを見て、最後は在園児

に見送られて帰った年長さ

ん。みんな優しい満足した表

情の一日となりました。 

大好きな年長組さん 

2/18 に「卒園旅行」と称して、年長さんがエコロジーパ

ークに出かけました。初めてのラフティングに挑戦です。

この日は、青空の広がる最高の天気。スノーモービルに引

っ張られた大きなラフティングボートは、迫力満点！楽し

い楽しい時間を過ごしました。 

スノー 

ラフティング 

切り干し大根、わかめ、凍み豆腐を使っ

た食育の授業。乾燥している状態と、ぬ

るま湯で戻した状態を五感を使って観

察しました。年少さんにとって新鮮な発

見がいっぱいある食育となりました。 

年
少
さ
ん
の
食
育 

メニュー チキンライ

ス・ポテトフライ・ハンバ

ーグ・いちご・ガトーショ

コラ・ぶどうジュース 

前号の園評価の続きです。ご意見の一部を紹介致します。

頂いたご意見は園の改善に活かしてまいります。 



 

〇子供たちに合わせたご指導、ご配慮にいつもありがたく思います。毎日楽しく登園している我が子を見て、

日々成長を感じています。先生方には感謝しかありません。残りの幼稚園生活もよろしくお願いします！〇毎

日楽しく通っています。個性を大事にしてくれる方針のため、園の子たちはみんなのびのびと成長出来ておりと

ても素晴らしいなと思います。〇先生もとても優しく、クラス担任の先生はもちろん、預かり担当の先生なども

子供が懐いており安心して通園させて頂いています！特に どの先生も子供の名前を覚えてくれているのとか

本当に嬉しいです。〇食育が充実していて、大変良かったです。給食室前の廊下の掲示物やお便り、食育の  

時間、どれも魅力的でした。〇コロナも終息し、様々な行事が開催でき、とても楽しい生活にな 

ったと実感しています。（他 多数） 

 

 

 

 

〇降園の時、たまに顔中が鼻水でカピカピだったり口が汚れていたりする時があります。拭いていただけると助

かります。〇クラス便りや給食便りなども紙では無く、園だよりのような形でもいいのではないかなと思いました。

行事のアンケートもスマホで入力できるようになると助かります。〇流行している疾病の名前を掲示板等に貼り

出してもらえると、対策が取りやすいです。〇夏の時期の暑さで子供の熱中症が気になります。配慮して頂い

ているとは思いますが、外遊びや夏祭りの外での行事では、子供は背が低くアスファルトから近いため大人より

も暑さも感じやすく熱中症リスクも高いと思います。難しい判断もあると思いますが、今後ともよろしくお願い致

します。〇降園後に園庭で遊びについて、お便りに遊ぶ際の約束が書かれていましたが、守られていな 

い場面を目にしてきました。遊ぶ時間が約束を超える時間となっていたり、ネットをまたいでいたり、 

保護者の方同士でお話している間、お子さんから目を離していることが気になりました。 

 

 

 

 

〇写真販売が、従来の貼り出しからネット販売になり助かりました。家でゆっくり選ぶことができ、良かったで

す。〇今年の運動会の DVD がとても良かったので、卒園式や入園式等もお願い出来たらいいなと思います。

こども達の生き生きした姿がとてもよかったです。〇運動会の DVD が新しい業者さんとなり、撮影時に保護者

の観覧の妨げにならないよう配慮している点がとても良かったです。DVD 代は引き落としにしてもらえると嬉し

いです！〇動画は自分の子供のみを撮影しがちで、でも上手に撮れなかったりもするので、今回の映像は舞

台裏や、色んな画角から、他のクラスまでゆっくりと見てられるので買ってよかったなと思いました。家族の満

足度は高かったです！  

           施設型給付費に係る法廷代理受領額のお知らせ 

本園は、子ども・子育て支援法に則り施設型給付費を受け取ることで日々の園運営を行っています。この

施設型給付費は、支給認定を受けた保護者に対する個人給付の性質を持つものですが、確実に教育・保育

に要する費用に充てるため、市町村より本園に直接支払いが行われています。この仕組みを法定代理受領

と言います。そして、この代理需要額は、保護者の皆様にお知らせする義務があります。今年度本園が代理

受領した金額は、各支給認定園児の公定価格から利用者負担額を差し引いた額となります。具体的な金額

については、葵学園ホームページをご参照くださいますようお願い致します。 

たくさんの感謝の言葉を頂き、ありがとうございます。うまく担任の思いが伝わらない場合もときに

あるかもしれませんが、どの先生も職員も、子ども一人ひとりの良さを認めて伸ばしていきたい気持

ちは一緒です。頂いた言葉を励みにこれからも良い教育・保育を行えるよう努力してまいります。 

 

鼻水の件だけでなく、ご指摘頂いた点で取り入れられるものはすぐに改善を始めています。お便りや

アンケート、疾病についても、「れんらくアプリ」での配信を多くする予定です。園庭の遊びの約束に

ついては、安全上、次年度再確認を致します。今年度の写真や DVD が好評で嬉しく感じました。 


